

## **RHEIN-MOSEL ZUFRIEDEN**

Die Bäko Rhein-Mosel zeigte sich für das vergangene Geschäftsjahr 2019 auf ihrer Generalversammlung sehr zufrieden. Das berichtet das Bäko-Magazin. Besonders darauf, dass die Genossenschaft mit 4,5 Prozent Umsatzwachstum ganz oben stünde, sei man stolz. Doch neben dem Rückblick gab der Aufsichtsratsvorsitzende Bernd Rott auch einen Ausblick und forderte im Angesicht der Pandemie weiterhin wach, flexibel und aktiv zu bleiben. Für das laufende Geschäftsjahr sei eine schwarze Null geplant. Besonders seien in der Krise Kurzarbeit und die Rückführung von Betriebsaufwendungen nötig gewesen. Die eingeleiteten Maßnahmen seien jedoch erfolgreich gewesen. *lo*